

Guía de Trabajo

| | | |
|-----------------|-----------------------|---|
| Nombre docente: | Patricia Alcántara D. | |
| Curso: | 2° A Y B | |
| Guía número | Asignatura | Objetivo de Aprendizaje contemplado |
| 25 | Religión | Reconocer que la comunión es uno de los rasgos centrales de la comunidad cristiana. |

CUADRO DE INSTRUCCIONES

Para desarrollar el siguiente ticket en el formulario online, deberás:

1. Selecciona tu curso
2. Selecciona tu nombre
3. Relaciona conceptos adquiridos en guías anteriores
4. Responde las 3 preguntas de selección múltiple de tu Ticket de Salida
5. Una vez terminado de responder, quedará enviado automáticamente, presionando ENVIAR.

GUIÓN METODOLÓGICO

En esta guía de trabajo, desarrollaremos una breve evaluación formativa sobre el concepto de comunidad a través de un formulario en línea.

Para responder este formulario, deberás acceder al siguiente link:

<https://forms.gle/GzqXnkRA6VpnFSmY9>

En este formulario, tendrás que seleccionar el curso al cual perteneces y luego marcar tu nombre en la lista que se desplegará. Una vez que hayas realizado estos pasos, aparecerá un texto que deberás leer para responder 3 preguntas de selección múltiple. **Tendrás 5 días para responder vía online antes de que se cierre el formulario, en este caso el plazo es de lunes a viernes.**

Cuando hayas terminado de responder, presiona el botón “enviar” y las respuestas llegarán automáticamente a tu profesora.

Si no tienes acceso a internet, puedes retirar tu ticket impreso en el colegio, en él deberás desarrollar las mismas preguntas y, una vez que hayas terminado, tendrás que enviar una fotografía de tu trabajo al correo:

patricia.alcantara@colegio-eduardodegeyter.cl

Conceptos Importantes:

Todos vivimos relacionándonos con otras personas y para que todo ande bien debemos ponernos de acuerdo en algunas normas.

Todos nos relacionamos cada día con diversas personas. Cuando usamos la papelería, cruzamos la calle por donde se debe, esperamos nuestro turno o permanecemos callados para escuchar, acatamos normas que nos ayudan a mantener un clima de comunión y de fraternidad.

Los primeros cristianos de Jerusalén se querían mucho y vivían unidos, oraban y recordaban a su gran amigo Jesús. Algunos vendían sus casas y repartían el dinero entre los más necesitados de la comunidad. No había pobres entre ellos, porque se ayudaban unos a otros.